



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Eintritt eines Automatischen Beendigungsereignisses

betreffend die folgenden Wertpapiere (die „**Wertpapiere**“) der UBS AG, Niederlassung London (die „**Emittentin**“):

Portfolio-Zertifikate

ISIN DE000UBS5C21

gebunden an das AI Multi-Strategy Portfolio R Referenz-Portfolio

In Bezug auf die oben genannten Wertpapiere wurde die Emittentin informiert, dass Reitelshöfer Vermögensmanagement GmbH nicht länger als der Referenz-Portfolio Advisor handeln wird. Als Folge ist für die Wertpapiere ein Automatisches Beendigungsereignis eingetreten. Die Wertpapiere werden automatisch am 10. Oktober 2024 („**Automatisches Beendigungsdatum**“) beendet und werden am 17. Oktober 2024 zu dem gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgelegten Automatischen Beendigungsbetrag zurückgezahlt.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Occurrence of an Automatic Termination Event

relating to the following securities (the “**Securities**“) of UBS AG, London Branch (the “**Issuer**“):

Portfolio Certificates

ISIN DE000UBS5C21

linked to the AI Multi-Strategy Portfolio R Reference Portfolio

In relation to the above-mentioned Securities the Issuer has been informed that Reitelshöfer Vermögensmanagement GmbH ceases to act as Reference Portfolio Advisor. Accordingly, an Automatic Termination Event has occurred for the Securities. The Securities will be automatically terminated on 10 October 2024 (“**Automatic Termination Date**“) and will be redeemed on 17 October 2024 at the Automatic Termination Amount determined in accordance with the Conditions of the Securities.

9. Oktober 2024 / 9 October 2024

UBS AG, London Branch